
 

                  VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES A ILUMINAÇÃO DO ESTÁDIO 
MUNICIPAL ANTONIO VIANA SILVA - TONICÃO  

                                                    Considerando que os times da nossa cidade estão 
participando do Campeonato Paulista de Futebol em sua série B, sendo o Clube Atlético 
Assisense e o VOCEM (que retornou suas atividades este ano)  sendo que Assis/SP vem 
se destacando como uma das melhores cidades para se viver no interior paulista, porém, 
sabemos que muito tem de se melhorar;  

Considerando que foi publicado em DEZEMBRO de 
2013 na imprensa local, conforme matéria em anexo, que o Estádio Antonio Viana Silva - 
TONICÃO - receberia iluminação para este ano de 2014, pelo meio de uma conquista do 
Vereador Alcides Coelho, através do Deputado Mauro Bragato, que é um grande parceiro 
do município; 

Considerando que o Campeonato já está em sua 
segunda fase, estamos já em agosto, e nenhum projeto foi encaminhado a esta Câmara 
Municipal, e a aludida matéria descreve que as obras começariam no inicio de 2014; 

Considerando que se observarmos o fator social e 
econômico que o Futebol desenvolve em nosso Município, sendo muito destacado pela 
mídia eletrônica, impressa e falada, entendemos pela viabilização de recursos para a 
iluminação do Estádio de Futebol Antônio Viana Silva - Tonicão. Lembramos ainda, que 
a estrutura do Estádio pode ser utilizada pelo município, para realização de eventos 
sociais e culturais que demandam de maior e melhor infraestrutura; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, envie a esta Casa de Leis, através da 
Autarquia Municipal de Esportes de Assis, um projeto de Iluminação da arquibancada do 
Estádio Antônio Viana Silva -Tonicão. 

SALA DAS SESSÕES, em 04 de agosto de 2014. 
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